



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI
DALAM**

**PEMBUKAAN PERINGATAN HARI BURUH
SERIKAT BURUH SEJAHTERA INDONESIA
KOORDINATOR WILAYAH PROVINSI JAMBI**

Gor Kota Baru Jambi, Rabu, 25 Mei 2022

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera bagi Kita Semua
Shalom
Om Swastyastu
Namo Buddhaya
Salam Kebajikan***

Yang Saya Hormati:

- Ketua SBSI Provinsi Jambi beserta Jajaran
- Panitia Pelaksana Peringatan Hari Buruh SBSI Koordinator Wilayah Provinsi Jambi
- Undangan dan Hadirin semuanya

Salam sehat untuk kita semua

Marilah kita mempersembahkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala tuntunan dan anugerah yang dicurahkan-Nya dalam kehidupan kita, dan dengan perkenan-Nya pula, kita bisa melaksanakan **Pembukaan Peringatan Hari Buruh Serikat Buruh Sejahtera Indonesia (SBSI) Koordinator Wilayah Provinsi Jambi.**

Selanjutnya, selawat teriring salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan umat, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW. Semoga semua tutur, akhlak, dan sikap santun beliau menjadi tauladan kita dalam berperilaku dalam kehidupan sehari-hari. Dan semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di alam kehidupan dunia dan Yaumul Masyar kelak. *Aamiinn Ya Robbal alamin.*

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Saya sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Serikat Buruh Sejahtera Indonesia

(SBSI) Koordinator Wilayah Provinsi Jambi, melakukan aksi sosial berupa pengobatan gratis, donor darah, pembagian sembako, vaksinasi gratis untuk 500 orang, untuk membangun solidaritas para pekerja. Saya yakin, aksi yang dilaksanakan ini sangat bermanfaat bagi para penerima, dan kumulasi berbagai aksi seperti ini tentu memberikan manfaat bagi daerah.

2. Pemerintah, baik Pemerintah Pusat, Pemerintah Provinsi, dan Pemerintah Kabupaten/Kota sangat mengapresiasi keberadaan buruh, yang berperan penting dalam perekonomian daerah dan nasional, karena perputaran aktivitas perekonomian dan pertumbuhan ekonomi, tak lepas dari kontribusi buruh/tenaga kerja.
3. Sejalan dengan hal tersebut, pemerintah berusaha meningkatkan kesejahteraan buruh/pekerja melalui berbagai kebijakan, diantaranya kajian hidup layak Dewan Pengupahan yang kemudian berkorelasi dengan penetapan upah minimal, dan mendorong perusahaan agar tenaga kerjanya masuk menjadi

peserta BPJS, baik BPJS Kesehatan maupun BPJS Ketenagakerjaan.

Rekan-rekan Buruh/Tenaga Kerja yang saya banggakan,

4. Saya sangat menghargai berbagai aspirasi dan masukan buruh kepada pemerintah. Walaupun terkadang disampaikan melalui aksi unjuk rasa atau demonstrasi, namun selaku Gubernur Jambi, saya menghargai berbagai aspirasi tersebut, yang tentunya menjadi bahan pertimbangan dan masukan penting bagi pemerintah. Dan saya yakin bahwa rekan-rekan buruh akan tetap menjaga keamanan dan kondusivitas Jambi dalam penyampaian aspirasi, karena saya juga yakin seyakin-yakinnya bahwa rekan-rekan sekalian juga berharap dan berpartisipasi untuk menjaga agar daerah yang kita cintai ini tetap aman, damai, dan kondusif.
5. Saya berharap agar relasi pemerintah dengan buruh yang merupakan relasi kemitran bisa terus kita tingkatkan, demi peningkatan pembangunan dan kemajuan Provinsi Jambi.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa menolong dan memampukan kita untuk melaksanakan tugas kita masing-masing dengan sebaik-baiknya.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.